

## *HispaColex participa en el XVI Congreso Nacional de Hispajuris en La Rioja*

HISPAJURIS, la primera red de despachos de abogados en España, a la que HispaColex pertenece como miembro desde 1999, celebró en Logroño su XVI Congreso Nacional durante los pasados días 27, 28 y 29 de Septiembre de 2012 bajo el título: **“Soluciones jurídicas para la empresa en tiempo de crisis”**.



En la mañana del viernes 28 de Septiembre de 2012 el Excmo Sr. D. Emilio del Río, Consejero de Justicia, presidió la apertura solemne del Congreso Nacional. Los congresistas visitaron el Parlamento de La Rioja donde fueron recibidos por su Presidente, Don José Ignacio Ceniceros. El Presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja, Excmo. Sr. D. Pedro Sanz Alonso, recibió en el Palacete de la Presidencia del Gobierno de La Rioja al Consejo de Administración de Hispajuris entre cuyos miembros se encuentra D. Javier López y García de la Serrana, socio-director de nuestra firma jurídica HispaColex Servicios Jurídicos.

Durante los días de celebración del Congreso Nacional se ha desarrollado un intenso trabajo para coordinar las actividades de los despachos asociados de Hispajuris en estos tiempos de crisis. Se procedió, asimismo, a la entrega del I Premio Jurídico Hispajuris-Economist&Jurist 2012. Por último tuvo lugar un emotivo homenaje a los dos socios fallecidos, Don José Domingo Gómez (Tenerife) y Javier Hernando (Valladolid), entregándose a sus familiares la medalla de oro de Hispajuris. Por unanimidad de todos los presentes se decidió que el próximo XVII Congreso Nacional de Hispajuris se celebrará en la ciudad de Zaragoza.